



Franz Poimer

Bezirk Braunau:

Pensionist:innentreffen in Handenberg

Über Einladung von Landespensionistenvertreter Franz Poimer haben sich die Ruhestandskolleg:innen zum traditionellen Pensionist:innentreffen wieder zusammengefunden, zu dem auch GPF-Bundespensionistenvorsitzender Pepi Wild gekommen ist.

Diese beliebten Treffen stellen einen Mix aus für Pensionist:innen interessante Informationen und Geselligkeit dar. Landespensionistenvertreter **Poimer** berichtete über die Pensionsanpassung 2023 und kritisierte die damit verbundenen Einmalzahlungen, die nicht nachhaltig sind und somit einen Verlust bedeuten. Ebenso ist der Berechnungszeitraum wonach der Prozentsatz für die Anpassung ermittelt wird, speziell bei der seit 70 Jahren höchsten Inflation, nicht optimal.

Bundespensionistenvorsitzender **Pepi Wild** erinnerte an die **Zusammenlegung der Krankenkassen**, die lediglich das politische Ziel hatte, die Arbeiter:innenvertretung aus den Entscheidungsgremien zu entfernen und durch Unternehmervvertreter zu ersetzen, die dort nicht einmal versichert sind. Die von der damaligen ÖVP/FPÖ Regierung vorgeschobene „Patientenmilliarde“ war höchst unseriös und ein billiger Schmäh auf Kosten der Versicherten. Selbst der Rechnungshof hat diese Regierungspropaganda heftig kritisiert. Weiters berichtete er über den SPÖ-Entschließungsantrag hinsichtlich **Abschaffung des Pensionsversicherungsbeitrages**, dem die ÖVP und Grünen im Verfassungsausschuss des Parlamentes leider nicht zugestimmt haben.



Herzliche Glückwünsche zum Geburtstag

Rechts: Gratulationen an **Alfred Pointecker** zu seinem Geburtstag.

Franz Poimer



ÖGB – Mitgliederehrung

Am Samstag, 9. September 2023 werden im **NEUEN RATHAUS in LINZ** unsere Mitglieder für ihre langjährige ÖGB-Zugehörigkeit im Rahmen einer Festveranstaltung geehrt.

Die betreffenden Kolleginnen und Kollegen erhalten von uns rechtzeitig eine schriftliche Einladung.



Wir freuen uns auf eure Teilnahme!